



## **WINZER DES MONATS IM DISTRIKT-STEAKHOUSE – WEINGUT ALDINGER AUS FELLBACH IM SCHWABENLÄNDLE IN DEUTSCHLAND –**

Das Weingut verbindet gekonnt die Tradition der Region und Rebsorten, mit der Moderne und dem heutigen Zeitgeist. Einfache Rebsorten wie Trollinger werden neu interpretiert und vinifiziert. Auch werden seit einigen Jahren Sekte der absoluten Spitzenklasse und internationalem Niveau erzeugt. Ein Herzensprojekt von Sohn Matthias, der seinen prickelnden Gewächsen die notwendige Zeit im Keller angedeihen lässt.

**2016 Sekt Brut Nature (CH, PN, PM)**

**2020 Chardonnay Erstes Gewächs Untertürkheimer Gips**

**2021 Riesling Großes Gewächs Untertürkheimer Gips Marienglas**

**2020 Sauvignon Blanc Erstes Gewächs Ovum**

**2015 & 2019 Spätburgunder Großes Gewächs Untertürkheimer Gips Marienglas**

**2019 Lemberger Großes Gewächs Fellbach Lämmeler**

**2021 Trollinger Sine**

**2020 Merlot Reserve**

**2018 GJA Reserve (CS, ME, CF)**





## WINEMAKER OF THE MONTH IN DISTRIKT-STEAKHOUSE – WINERY ALDINGER FROM FELLBACH IN THE REGION WÜRTTEMBERG IN GERMANY –

The winery skilfully combines the tradition of the region and grape varieties with modernity and today's spirit of the time.

Simple grape varieties such as Trollinger are reinterpreted and vinified. Also sparkling wines of the absolute top class and international level have been produced for several years. A heart project of son Matthias, who gives his sparkling wines the necessary time in the cellar.

**2016 Sekt Brut Nature (CH, PN, PM)**

**2020 Chardonnay Erstes Gewächs Untertürkheimer Gips**

**2021 Riesling Großes Gewächs Untertürkheimer Gips Marienglas**

**2020 Sauvignon Blanc Erstes Gewächs Ovum**

**2015 & 2019 Spätburgunder Großes Gewächs Untertürkheimer Gips Marienglas**

**2019 Lemberger Großes Gewächs Fellbach Lämmeler**

**2021 Trollinger Sine**

**2020 Merlot Reserve**

**2018 GJA Reserve (CS, ME, CF)**

